

EN SANTIAGO:

Ingeniería y Ciencias UAI dio inicio a su celebración de 35 años

Desde su creación, y gracias al impulso de las Artes Liberales, la facultad ha contribuido, de acuerdo con el rector de la casa de estudios, Francisco Covarrubias, en la formación de profesionales visionarios, capaces de liderar cambios significativos y contribuir con soluciones innovadoras para transformar la sociedad.

Como hito de inicio de la celebración de su aniversario número 35, la Facultad de Ingeniería y Ciencias de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) reunió a sus egresados de pregrado y posgrado en un encuentro alumni, instancia en la que, además, se reconoció a la primera generación de Ingeniería Civil Industrial de la casa de estudios.

El evento estuvo marcado por la presencia de Filadelfo de Mateo, primer director de la facultad, y Luis Seccatore, uno de los primeros profesores de la facultad. También asistieron Francisco Covarrubias, rector de la UAI, y Claudio Seebach, decano de Ingeniería y Ciencias UAI. "La evolución ha sido notable. Hemos crecido y nos hemos transformado hacia una facultad que integra una docencia de calidad, con investigación e innovación de vanguardia, y una significativa vinculación con el medio, impulsando un desarrollo más inteligente y sostenible. Hoy en día, contamos con nueve carreras, tres de ellas acreditadas internacionalmente por ABET, un bachillerato, 12 magisteres profesionales, tres magisteres académicos y tres doctorados pioneros", afirmó Seebach.

Fue una noche de reencuentros, celebración y música, donde los asistentes tuvieron la oportunidad de conectar con profesionales egresados de su misma casa de estudios y presenciar el crecimiento que ha tenido la Facultad de Ingeniería y Ciencias a lo largo de su historia.

Primera generación de la Facultad de Ingeniería y Ciencias de la Universidad Adolfo Ibáñez.



Alumni de distintas generaciones compartieron y se reunieron con profesores emblemáticos de la facultad.



Generación 2018 de la Facultad de Ingeniería y Ciencias UAI.



De la UAI, Bernardo González, director de Investigación de la Facultad de Ingeniería y Ciencias; Eduardo Bitran, director de Innovación de la Facultad de Ingeniería y Ciencias; María Josefina Poupin, vicedecana académica de la Facultad de Ingeniería y Ciencias; Claudio Seebach, decano de la Facultad de Ingeniería y Ciencias; Francisco Covarrubias, rector; Bárbara Stengel, vicedecana de Gestión y VcM de la Facultad de Ingeniería y Ciencias; Mauricio Arteaga, director de Postgrados de la Facultad de Ingeniería y Ciencias, y Miguel Carrasco, director de Docencia de la Facultad de Ingeniería y Ciencias.

